

# *Le président Raúl Castro reçoit son homologue du Congo*

---



La Havane, 3 décembre (RHC).- Le président cubain Raúl Castro a reçu son homologue congolais Denis Sassou Nguesso qui effectue une visite officielle à Cuba.

Au cours de la rencontre, les deux chefs d'État ont conversé sur le développement des liens bilatéraux fraternels dont on commémore cette année le 50e anniversaire. Ils ont exprimé leur volonté de continuer à les renforcer.

Ils ont également échangé des vues sur des thèmes de l'agenda international notamment sur le défi que représente l'épidémie d'Ebola pour les pays d'Afrique.

Le président congolais était accompagné de Basile Ikouébé, ministre des Affaires étrangères et de la Coopération ainsi que de Pascal Onguemby, ambassadeur du Congo dans notre pays.

La partie cubaine était également représentée par Salvador Valdés, vice-président du Conseil d'État, ; de Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères et de Manuel Serrano, Ambassadeur de Cuba dans ce pays africain.



**Radio Habana Cuba**